

**UN
PENSAMIENTO
ENCERRADO
DESDE EL
MILENIO
PASADO**

Luis Bedoya Tobón

“Un pensamiento encerrado desde el milenio pasado”

Soledad (el primer poema):

O Diosa del aconsejar, con tu gran don de bondad,
me acompañas en este lugar que me colma de
ansiedad,

abrimos nuestras alas volando sin cesar,
tú y yo en este mundo de eternidad,
donde nuestros sueños podemos alcanzar,
solos tú y yo, soledad.

Luis Bedoya Tobón

Más no me siento triste, alegre estoy por ella,
la noche de su muerte, después de su expirar,
la llevo aquí en mi mente con alegría plena,
sabiendo que aquel día que yo me he de marchar,
estaré junto a ella toda la eternidad.

“Un pensamiento encerrado desde el milenio pasado”

Soy pirata inadvertido del pasado y el olvido,
soy el ente que reclama y proclama la redada
que tendió el pasado impío.

Luis Bedoya Tobón

Vivos todavía, no por mucho apostaría,
trabajando casi todo el del día,
soñando mucho y perdidos en la ironía.
La limitación de mi espectro auditivo,
me mantiene alejado del olvido.

“Un pensamiento encerrado desde el milenio pasado”

Vida triste, pobre iluso,
de la mierda hace un tesoro,
es muy tarde, tengo miedo,
luz es igual a infierno.
Estoy quieto igual al gueto,
ya me voy y solo espero.
Se acabó otro triste sueño.

Luis Bedoya Tobón

¿Una prueba que estoy perdido?
Creo que una vulva es el camino.
¿Privilegio? Haber nacido,
ese premio desperdicio.
Soy un pobre arrepentido
escondido de mi mismo,
solo un triste pervertido.

“Un pensamiento encerrado desde el milenio pasado”

Una tarde repartida,
insignificante y perdida,
logré arrancar un pedazo
a la inspiración que huía.
Parecía un tanto escaso
pero siempre tomo en cuenta,
que rápidamente vuela,
ella nunca está cautiva,
ella al tiempo desafía.
Ya me muestra entre cortinas
una etapa de mi vida,
una gorda malparida,
cuatro niños de mentiras,
una vil monotonía.
Mientras sigo con mi vida
el sol parece se acerca
y el tiempo triste,
hoy muy lento camina,
él nunca le corre a la vida.

Luis Bedoya Tobón

¿Es el miedo a la razón
o el perdón al dolor?
¿El amor a la ilusión?
¿La codicia de pasión?
¿O el temor al hedor?
¡Que chimba de mentira,
orgullosamente protagonizo mi falsa vida!